
発言順 質問･質疑の別

1 質　問 7 平野　政昭

(1) 国際友好親善協会とは。
(2) 国際交流基金の目的･趣旨とは。
(3) その歴史と実績は。
(4) 教育国際交流事業、深圳小学との経緯と成果は。
(5) 国際交流基金の設立趣旨と現在の基金額は。
(6) 石川県の国際交流事業との連携は。
(7) 国内交流の実績は。さらに、組織化･深化させては。
(8) 国際交流基金の趣旨を生かした団体の育成を。

(1) 県立大学周辺整備を含めグランドデザインは。
大学門前町の賑わいと外国人受入拠点を視野に入れては。

(2) 四十万中林線の未整備区間を早急に計画しては。
(3) 末松廃寺に隣接し博物館の建設を急いでは。
(4) 歴史シンポジウムを継続し、歴史の発信を計っては。

(1) 編成方針と前年比24％増の理由と特色は。
(2) 市制に向けた事業とその予算額と内容は。
(3) 情報発信と行政情報化の推進について。
(4) 中長期財政計画を俎上に、併せ事業仕分けの基本方針を。

介護認定審査について
唯一予防できる「子宮頸がん」を検診と予防ワクチンで撲滅を
ダウン症など発達障害の子育て支援について
町の雇用創出について
安心して子育てできる環境整備など次世代育成支援対策の推進
街灯施設申請のルール拡大を！

水道料金の引き下げを

生活保護法の順守について

子宮頸がんワクチン接種・検診費用の助成を

男性保育士の採用について
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温暖化と異常気象による現状

2 質　問 12 村本　道治

1．国際(国内外)交流事業について

2．歴史地区としての末松廃寺跡周辺整備計画を示せ

3．平成２２年度予算のうち一般会計について
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3 質　問 10 大東　和美
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4 質　問 2 徳野　光春

本町２丁目の再開発について

新規町営住宅について
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5 質　問 16 岩見　　博

町政三年間の振り返りについて

新年度予算の歳出と税収について

総合計画について

6 質　問 4 野村　　満


